

Compte-rendu visio Réseau documentaire 74 – Mercredi 26/05 – 9h00/10h30

Participant·es :

Marine Murgat (BU Annecy)

Annie Pertuiset (Conseil Départemental Haute-Savoie)

Carole Delage et Karine Verhaeghe (ENSEIS Haute-Savoie)

Excusées : Rachel Gil et Séverine Guillot (IFSI Annecy) ; Mathilde Cussac (BM Annecy) ; Isabelle Lorain (IREPS RA) ; Agnes-anna Motisi-Nagy (HETS Genève)

Aude pour Silvére Cheret (Canope) s'était inscrite au framadate mais n'était pas présente ?

Infos diverses : Karine Verhaeghe quitte l'IREIS pour une autre mission à la FRAPS-IREPS du Centre Val de Loire à Bourges.

Plaquette du réseau :

Marine a tout remis à jour ; seuls les horaires d'ouverture des différents centres seront à reprendre lors de la reprise effective des services « à la normale ».

[Rappel du lien de consultation](#)

Wiki du réseau :

L'ensemble des membres, excepté Canopé et l'HETS, ont pu déjà créer leur page.

Une rubrique « compte-rendu de réunion » a été ajoutée pour garder une trace des visios précédentes.

Annie propose la création d'un onglet « forum » qui permettrait d'échanger sur l'aspect « logistique » du site [+ facile peut-être que par mail]

Karine met donc en place l'onglet « Forum ID » ; pour + de lisibilité, il pourrait être intéressant peut-être d'y incrémenter un framapad ??

Pour rappel, la plupart des modifications sont libres, seules les options avancées du wiki (WikiAdmin) sont soumises à identification (aller dans la petite roue crantée, rubrique « se connecter » et renseigner ces identifiants : **reseaudoc74@framalistes.org / reseaudoc74**)

Framaliste du réseau :

Pour la création du wiki, une Framaliste a été initialisée ; il s'agit d'une liste de diffusion permettant de recenser toutes les adresses d'un même groupe sous une même identité.

Pour s'y inscrire, cliquez sur le lien suivant <https://framalistes.org/sympa/subscribe/reseaudoc74> et renseignez votre adresse mail.

Quand tous les membres auront rejoint cette liste, il suffira d'utiliser l'adresse **reseaudoc74@framalistes.org**, pour que les messages du réseau soient diffusés à l'ensemble des membres.

N.B : il est de nouveau mis en avant, au cours de la visio, qu'un réseau existe par ses membres et que son dynamisme perdure par l'implication de chacun(e) de souhaiter le maintenir.

Karine n'étant plus dans la région Auvergne-Rhône-Alpes, elle passe le relais des prochains projets de mutualisation du réseau mais reste néanmoins à son écoute active et en contact, à distance, avec celui-ci, à cette adresse : karine.verhaeghe@numericable.fr